
Modaes

Look

1 / 3

<https://www.modaes.com/look/lander-urquijo-y-monge-unidos-por-un-zapato>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Lander Urquijo y Monge, unidos por un zapato

Modaes
4 dic 2013 - 05:00

Dos grandes del diseño español unen fuerzas para generar nuevas creaciones. La enseña de zapatos **Monge** se alió en esta ocasión con el sastre **Lander Urquijo** para rediseñar dos modelos de su tradicional repertorio de zapatos, *Ernesto* y *Fernando*. Ambos diseños estarán disponibles en las tiendas Lander Urquijo de Madrid, Bilbao y París durante la próxima temporada.

El modelo *Ernesto* es un oxford artesanal creado en piel marrón con suela de cuero teñida manualmente y una sobresuela de Vibram para proteger de la lluvia y el frío. *Fernando* es un mocasín de borlas realizado en piel pero con un tratamiento de encerado a mano que otorga al zapato un aspecto *vintage*.

Lander Urquijo como **Monge** coinciden en apostar por el lujo artesanal y los productos hechos a mano, priorizando los diseños de calidad y la tradición.

Monge es una enseña española nacida en 2012, representa una alternativa al calzado masculino a través de una propuesta que une diseño contemporáneo, lujo artesanal y producción tradicional. **Lander Urquijo**, que este año dio el salto internacional con la

Modaes

apertura de una tienda en París y presentó el nuevo espacio de Madrid, *The Apartment by Lander Urquijo*, propone un concepto renovado de la sastrería tradicional a través de un servicio a medida y de su colección *ready to wear*.